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https://www.100test.com/kao_ti2020/644/2021_2022_09_E5_B9_B4

_E5_85_AC_E5_85_c88_644019.htm "tb42"> 分词 现在分词由原

形动词加-ing构成；规则动词的过去分词由原形动词加-ed构

成，不规则动词的过去分词无一定规则，需分别记忆。分词

前加上not 则构成分词的否定式。 分词在句子中能充当下列

句子成分： 1．做表语来源：考试大的美女编辑们 如The story

sounds touching.这个故事听起来很动人。 2．做定语 此时要注

意分词的位置：如果是单个分词，不管是现在分词还是过去

分词做定语，就放在所修饰词的前面；如果是分词短语做定

语，放在所修饰词的后面． 如：百考试题论坛 Barking dogs

seldom bite. 爱叫的狗很少咬人． They built a highway leading

into the mountains.他们修了一条通往山区的公路． 3．做状语 

（1）现在分词短语做原因状语 如Not receiving any letter from

him，I gave him a call.由于没有收到他的信，我给他打了个电

话。 （2）现在分词短语做时间状语 如 Seeing these pictures, I

couldn’t help thinking of those unforgettable days in the

countryside. 看到这些照片，我不禁想起了那些令人难忘的在

乡村的日子。 （3）现在分词短语做结果状语 如His wife died

in 1960, leaving him with 5 children. 他妻子于1960去世，给他留

下六个孩子。 （4）过去分词短语做条件状语 如Given time,

the boy will make a good tennis player. 给他时间，这个男孩儿将

会成为一个优秀的网球选手。 （5）过去分词短语做时间状

语 如Seen under a microscope , a fresh snowflake has a delicate

six-pointed shape.在显微镜下看，雪花是六角形。 （6）过去



分词短语做原因状语 如He soon fell asleep, exhausted by the long

journey.由于旅途劳顿，他很快就睡着了。 4．现在分词和过

去分词做宾语补足语 这些动词有see, hear, notice, watch, keep,

find, have, feel, make, get , smell 等。其中要特别注意，在由

“have, get 直接宾语 过去分词”的句型中，表达的动作不是

由主语所指的人做的，而是由别人做的。 如： When he

reached the gate of the school, he heard the bell ringing. 当他到达校

门口时，听到铃声响了。 We are going to have our office

rearranged to make room for a new engineer .我们正准备把办公室

重新安排一下，好给新来的工程师腾出点地方来。 My hair is

too long. I am going to have it cut. 我的头发长得太长了，我要去

理发。 现在分词的完成形式（having done） 现在分词的完成

式表示的动作在句中谓语动词动作之前发生，具有主动意义

。在句子里边，要么充当时间状语，要么充当原因状语。 如

：Having walked a long way, Robbins began to feel tired. 由于已经

走了很长的路，Robbins开始感到累了。 现在分词的被动式

（being done） Standing on the bank, the children watched the ship

being loaded with all kinds of goods.站在河畔上，那些孩子看着

船被人装上货物。 独立主格结构 分词短语做状语时，其逻辑

主语一般应和句子的主语相一致。但也有不一致的时候，比

如当分词具有自己独立的逻辑主语时，我们称这种“名词 分

词”的结构为独立主格结构。如果名词和分词表示的动作为

主动关系，一般用现在分词，如果是被动关系，就用过去分

词。 如： It being Sunday, you needn’t go to school.今天是星期

天，你不必去上学。 Weather permitting, we’ll go to the park.天

气允许的话，我们就去公园。 All the work done, you can have a



rest.所有的工作都完成了，你们可以休息一下。 100Test 下载

频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


